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定 例 教 育 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会及び閉会日時 

  令和元年１０月２５日（金） 午前１０時    開会 

                午前１１時００分 閉会 

 

２ 開催場所 

  富士川町教育文化会館 

 

３ 出席及び欠席委員の氏名 

  出席委員  野中 正人 教育長  中村 髙志 職務代理 

  大森きよ子 委 員  秋山 悦彦 委 員 

  欠席委員  望月 正人 委 員 

 

４ 議場に出席した事務局の職員の職氏名 

  教育総務課長     中込 浩司   生涯学習課長   深澤 千秋 

  教育施設整備統括監   渡辺 成昭  給食ｾﾝﾀｰ準備室長 大久保 公生 

  総務学校担当ﾘｰﾀﾞｰ  三好 健     社会教育担当ﾘｰﾀﾞｰ 望月 大輔 

 

５ 傍聴人及び報道 

  なし 

 

６ 教育長報告 

令和元年９月２６日から令和元年１０月２５日までの事務事業について報告。 

 【報告の要旨】 

(1) 町内小学校運動会について   

台風 19 号のため増穂南小は 10 月 13 日から 14 日に順延し開催 

増穂小、鰍沢小は予定どおり開催 

(2) 町文化祭芸能フェスティバルについて  

音楽の部と舞台芸能部門を合わせて 13 日に開催でしたが、 

台風 19 号のため、翌年の 2 月 9 日に順延する予定で検討 

文化功労者表彰は 10 月 18 日に町長室で開催予定 

街角音楽会、太鼓ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙは予定どおり 

文化展は 11 月 16～18 日に町民会館で実施予定 

(3) 管理主事の学校訪問、地教委の訪問について    10 月中下旬に各学校を訪問 

(4) 町体育祭りについて        10 月 20 日に第 10 回記念大会として開催 

総合優勝・天神中條支部、準優勝・青栁上支部、第 3 位・鰍沢中支部 

(5) 台風19号の対応について    10月11日～10月13日に台風19号が襲来し、 

増穂南小の運動会、芸能ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙが順延。富士川
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ふれあい河川・親水公園が浸水し、土砂が堆積、殿原公園で倒木の被害。 

 

(6) 小中学校のあり方懇話会について 

    第３回懇話会が 10 月 21 日に開催、これまで出された質問、意見を取りまと 

め、教育委員会としての考え方を示すことといたしました。会の中で、これ 

らに対する意見もあったが、さらに続けるまでの内容ではなかったため、今 

会をもって終了とした。 

 今後は出された意見を取りまとめ、教育委員会に提出後、基本方針（案） 

作成の参考とさせていただく。 

(7) 各種大会について      増穂中学校・鰍沢中学校の峡南地区新人大会ほか 

  【委員了知】 

 

７ 会議に付した議案 

  議題 17 号 令和元年度富士川町一般会計補正予算（第５号）について 

 【異議なし 可決】 

 

８ 議題となった動議を提出した者の氏名 

  なし 

 

９ 議事の概要 

  なし 

 

10 協議事項の概要 

 (1)小学校指導要録について 

事務局    それぞれの教育委員会で、この様式を承認してもらう指示が県から 

あった。 

委 員    様式をみると、評価の基準が難しくなっている。 

  【委員了知】 

 

 (2) 富士川町小中学校のあり方懇話会について 

議  長   事務局から説明を求める。 

  事 務 局   懇話会資料の記載内容と、公表する資料について説明する。 

  議  長   小中学校あり方の方向性についての意見もあったが、個別の学校に

対する意見が多かったようだ。懇話会はこれで終わりとなるのか。 

  事 務 局   第３回目の議事録と、今まで出された懇話会の意見を取りまとめた

意見書を各委員に示し、追加修正等を行った後、教育委員会に提出

して終了となる。 

議  長   いろいろな意見を聞くことは、とても大事なことであると思う。さ

らに統廃合に絞った内容で、あり方懇話会としての意見がもっと出

してもらえればよかったと思う。 
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委  員   様々な意見が出されたと思う。第３回目の懇話会資料は、よくまと

められていると思う。第２回懇話会の後で、各学校の保護者たちが

話し合いを行ったところがあるのか。 

事 務 局   新たに保護者を集めて意見を聞いたという報告は受けてはいない。

運動会開催中に、一部意見を聞いたことはあったようだ。 

委  員   今後は、どのように進んでいくのか。 

事 務 局   懇話会から出された意見をとりまとめた意見書が、教育委員会に提

出される。この意見書を受けて、教育委員会で検討し、第２次学校

規模適正化方針（案）を作成、町長と町議会へ内容の説明を行った

後、パブリックコメントを実施していく。中学校のあり方の部分で、

「いつ、どこに」という部分については、設置者（町長）が検討す

ることとなるので、これが決定された後に、地域や学校に対しての

説明会を開催する予定。 

  【委員了知】 

 

11 報告事項の概要 

  なし 

 

12 その他 

 (1) 町体育祭りの成績について 

  議  長    町体育祭りの成績について説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

  【委員了知】 

 

(2) 駅伝大会の開催について 

  議  長    駅伝大会の開催について説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

【委員了知】 

 

(3) 太鼓フェスティバルの開催について 

 議  長    太鼓フェスティバルの開催について説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

【委員了知】 

 

(4) 町民文化祭文化展の開催について 

 議  長    町民文化祭文化展の開催について説明を求める。 

事 務 局    資料により説明する。 

【委員了知】 
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13 今後の日程について 

  事 務 局    山梨県市町村教育委員会連合会・秋季研修会について説明する。 

  【委員了知】 

 

14 議決事項  

なし 

 

15 その他教育長が必要と認めた事項 

  なし 

 

16 その他 

  ○会議規則第１６条第１項による会議の次第は別紙のとおり。 

  ○次回教育委員会 定例会 １１月１９日（火）午前 9 時 30 分（予定） 

   

 

会議録署名 

 

教 育 長                

 

 

署名委員                

 

 

署名委員                
































